



# INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

---

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D. F., a 06 de diciembre de 2013

## OTORGA EMPRESA TECHINT BECAS A ESTUDIANTES POLITÉCNICOS

- **Por su mérito académico, Techint becó a 40 alumnos del Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT-4) “Lázaro Cárdenas” del IPN**
- **En el nivel superior, Techint, a través de su Programa Educativo “Roberto Rocca”, también benefició a siete estudiantes de la ESIA Zacatenco y a tres de la ESIME Azcapotzalco**

### C-322

A través de la Comisión de Operación y Fomento de Actividades Académicas (COFAA) del Instituto Politécnico Nacional (IPN), la empresa constructora Techint S.A. de C.V., otorgó 50 becas a estudiantes de nivel superior y medio superior de esta casa de estudios.

Por sus méritos académicos, la empresa líder en servicios de construcción destinó recursos para becar a 40 estudiantes del Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT-4) “Lázaro Cárdenas”: treinta de la especialidad de Técnico en Construcción y diez de Técnico en Instalación y Mantenimiento Eléctrico.

---

Durante la ceremonia de entrega de becas, el Secretario Ejecutivo de la COFAA, Cuauhtémoc Acosta Díaz, señaló que Techint es una empresa que siempre ha demostrado su gran compromiso social y “muestra de ello fue su apertura ante los planteamientos que se le expuso sobre la necesidad de apoyar económicamente a estudiantes del Politécnico a través de becas”.

Subrayó que estas becas representan un importante incentivo para aquellos alumnos comprometidos con su educación y convencidos de ser mejores cada día. “La formación del IPN les permitirá contar con un nivel de competencia que demostrará que su preparación académica es de las mejores del país”.

Además de las becas otorgadas a estudiantes del CECyT-4 que dirige el ingeniero Rubén Ángeles García, la empresa *Techint*, a través de su Programa Educativo “Roberto Rocca”, benefició a otros diez estudiantes politécnicos de nivel superior.

Siete de los estudiantes becados cursan la carrera de Ingeniería en Construcción en la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA) Unidad Zacatenco, y los otros tres estudian Ingeniería Mecánica en la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME) Unidad Azcapotzalco.

El Programa Educativo “Roberto Rocca” es una iniciativa que brinda becas a estudiantes universitarios y graduados en ingenierías y ciencias aplicadas en diferentes países, el cual fue creado en 2005 para honrar a quien fuera presidente del Grupo Techint.

La citada empresa provee servicios de ingeniería, suministros y construcción a nivel global. En México tiene más de 60 años de experiencia en el desarrollo de proyectos arquitectónicos complejos y de gran envergadura, como presas e hidroeléctricas, gasoductos, terminales de regasificación y redes de fibra óptica, entre otros.

===000===